

... to boldly go where no cacher has gone before

**Der Weltraum, unendliches Cachen
Space, the final caching**

Ausrüstung: Die Atmosphäre des Planeten enthält Sauerstoff. Bei Allergie dagegen Atemgerät mitbringen !

Equipment: The atmosphere of the planet contains oxygen. If you show allergic reaction against this, bring your own breathing device !



Code One Nachricht

Fm: Star Fleet Command

To: Cacheexplorer V

02031755z

STRENG GEHEIM

- nur für Geocacher -

nach Lesen vernichten

Operativer Auftrag #35645/34K9845, sofort auszuführen

Kapitän Spoffi von Cachehunter Alpha wird beim Cachen vermisst. Letztmalig meldete er sich vom blauen Planeten. Folge seinen Spuren und bringe etwas von den Gegenständen der Planetenbewohner mit. Angegebene Position ist in der Nähe seines Landeplatzes auf der Planetenoberfläche. Anbei die letzten Funkmeldungen von Kapitän Spoffi:

Fm: Cachehunter Alpha

To: Star Fleet Command

01231348z

GEHEIM

Habe Orbit des blauen Planeten erreicht. Verdächtiges Objekt gesichtet, muss überprüfen, ob es eine Gefahr für die Sternenflotte darstellt. Werde mit dem Shuttle auf die Oberfläche absteigen und in der Nähe des Objektes bei Position N5597835 E351416 landen.

Fm: Cachehunter Alpha Shuttle

To: Star Fleet Command

01231407z

GEHEIM

Bin gelandet. Der Planet scheint bewohnt zu sein. Ob es intelligente Wesen sind, weiß ich noch nicht, habe aber erhebliche Zweifel.

Um meine Spuren zu verwischen, gebe ich mein nächstes Ziel verschlüsselt an. Als Schlüssel benutze ich eine Tafel, die ich am Landeplatz gefunden habe. Ich gehe jetzt zu Fuß weiter über N 5AKGZBA E 3AEZ(G-E)A zu N 5AKKZGG E 3OKKLL

Fm: Cachehunter Alpha Ground patrol

To: Star Fleet Command

01231528z

GEHEIM

Ich habe das verdächtige Objekt erreicht und kontrolliert. Faszinierend ! Es scheint keine Gefahr darzustellen. Weitere Angaben darüber und über mein nächstes Ziel hinterlasse ich hier.

Fm: Cachehunter Alpha Ground patrol

To: Star Fleet Command

01231603z

GEHEIM

Nächster Punkt erreicht. Habe einige Gegenstände der Planetenbewohner für weitere Untersuchungen entwendet. Werde diese zusammen mit meinem Logbuch hier verstecken, um sie auf dem Rückweg mitzunehmen. Hier laufen einige Bewohner mit seltsamen Geräten in der Hand herum und verhalten sich merkwürdig. Muss herausfinden, was die damit machen !

Keine weitere Kommunikation von Kapitän Spoffi empfangen

English version

Code one message

Fm: Star Fleet Command

To: Cacheexplorer V

02031755z

TOP SECRET

- for geocachers eyes only -
destroy after reading

Operational order #35645/34K9845, for immediate action

Captain Spoffi from Cachehunter Alpha is missing during caching. Last messages were received from the blue planet. Follow his traces and bring something of the objects of the inhabitants of the planet. Position given above is in the vicinity of his landing spot on the surface of the planet. Last radio messages from Captain Spoffi are attached:

Fm: Cachehunter Alpha

To: Star Fleet Command

01231348z

SECRET

Have reached orbit of the blue planet. Sighted suspicious object. Need to investigate whether it represents a danger to star fleet. Will descend with shuttle to surface and will land in the vicinity of the object at position N 5597835 E351416.

Fm: Cachehunter Alpha Shuttle

To: Star Fleet Command

01231407z

SECRET

Have landed. The planet seems to be inhabited. Whether this is an intelligent species, I don't know. But I have serious doubts. To cover up my traces, I have encoded my next target. I have used a table at the landing spot for encoding. I will continue by foot via N 5AKGZBA E 3AEZ(G-E)A to N 5AKKZGG E 3OKKLL

Fm: Cachehunter Alpha Ground patrol

To: Star Fleet Command

01231528z

SECRET

I have reached the suspicious object and checked it. Fascinating ! It seems to represent no imminent danger. I will leave behind at this position further details and my next target.

Fm: Cachehunter Alpha Ground patrol

To: Star Fleet Command

01231603z

SECRET

Reached next point. I have stolen a few items from the inhabitants of the planet for further investigation. I will hide them along with my log book in order to take it along on my way back. Some inhabitants run around with a strange device in their hand, behaving quite funny. I need to find out what they are doing !

No further communication received from Captain Spoffi

So betrieben unsere Horkthrea Bergbau in der Gemeinde Kirchsahr

Bergbau wurde in der Gemarkung Kirchsahr seit dem frühen 16. Jahrhundert betrieben; bereits 180A werden die ersten Bergbauhalden erwähnt.

Abbau: Bleiglanz, Spateisenstein, Kupfererz, Zinkerz

Tiefe der Schächte: bis 50 m

Länge der Stollen: bis ca. 500 m

Lohn: 1 Gedinge (18 Thaler) pro Lachter (2,82 m)

In Binzenbach befand sich Mitte des 18. Jahrhunderts eine Bleischmelze, wo ein Teil des Erzes verarbeitet werden konnte.

Brennstoff: Holzkohle, die im Sahrachtal selber bis ca. 1816 hergestellt wurde.

Wegen fehlender Transportwege wurde der Abbau um 1900 zeitweise eingestellt. Später wurde das Erz mit Pferdefuhrwerken zur Bahn transportiert.

Ende des Bergbaus in Kirchsahr um 1940.

Ausstellungsstücke

Original aus h.
esenbach“; Stollen ca. 50m tief
elore; z. B. eingesetzt im Zinkerzbergwerk
esen
umtra. lore (Feld- oder K

Die Loren E und T. stammen aus dem Tonbergwerk
Mitterschlick.

Wenn diese Person gesichtet wird, bitte Nachricht an Star Fleet Command
If you see this person, please report to Star Fleet Command

